

Die Stiftung für das behinderte Kind trauert um  
ihre langjährige Schirmherrin

## **Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Rita Süßmuth**

Mit Rita Süßmuth verlieren wir eine sehr unterstützende, sachkundige und empathische Schirmherrin unserer Stiftung, die in der Folge der Contergan-Katastrophe gegründet wurde und sich der Förderung von Maßnahmen der Vorsorge, Früherkennung und Frühbehandlung von Kindern mit körperlichen und geistigen Einschränkungen kümmert, was unserer verehrten Schirmherrin immer ein Herzensanliegen war.

Wir trauern mit den Angehörigen um Frau Prof. Rita Süßmuth,  
die in unserem dankbaren Gedächtnis weiterleben wird.

**Prof. Dr. Dr. h.c. mult. Wolfgang Holzgreve**  
Vorstandsvorsitzender der Stiftung

**Prof. Dr. Klaus Zerres**  
Kuratoriumsvorsitzender